



Tausende Wilhelmshavener feierten an den Osterfeuern

Es war richtig was los am Samstagabend, als an vielen Stellen in der Stadt wieder die traditionellen Osterfeuer entzündet wurden. Vor allem am Banter See (Bild oben) und in Rüstiesel (Bild unten links), wo die beiden größten Veranstaltungen der Stadt

stattfanden, wurde es proppenvoll. Mehrere Hundert Besucher strömten alleine zu diesen beiden Veranstaltungen. Spektakulär wurde es in Rüstiesel zu späterer Stunde beim Auftritt der Künstler Tuula und Jostero, die als Feuertheater „Chapeau Claque

Rogue“ die Gäste spektakulär unterhielten (Bild unten rechts). Pragmatischer, aber auch unterhaltsam sah es am Banter See aus, wo das Feuer regelmäßig von einem Radlader umgeschichtet wurde. Das war zwar kein offizieller Programmpunkt, wurde

von vielen Besuchern aber so empfunden. Viele zückten ihre Smartphones, um zu filmen, wie die Maschine unter den wachsamen Augen der Feuerwehr am brennenden Holzhaufen wirkte und am Ende gab es sogar Szenenapplaus.

BILDER: BJÖRN LÜBBE